

**ARNESSIO.COM**

## **Kunjungan Kerja Ke Kodim 0824/Jember, Danrem 083/Bdj Perkenalan dan Berikan Arahan Anggota**

**Siswandi - JEMBER.ARNESSIO.COM**

Oct 13, 2023 - 19:40



JEMBER - Dalam kunjungannya di Makodim 0824/Jember, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin memperkenalkan diri selaku Pejabat Danrem 083/Bdj yang baru dan memberikan pengarahan kepada anggota Kodim yg0824/Jember. Bertempat di Aula Pada Jum'at 13/10/2023.



Didampingi oleh Ny. Alda Febriasari Jamaludin, Kolonel Inf Jamaludin berikan pengarahan kepada anggota Militer, Persit Kartika Chandra Kirana (Persit KCK), Aparatur Sipil Negara (ASN) Kodim 0824/Jember dari Makodim dan jajaran Koramil terdekat.

Pengarahan Danrem 083/Bdj tersebut dilakukan luring dan daring, untuk jajaran Koramil terdekat dihadirkan di aula Kodim 0824/Jember, sedangkan Koramil yang jauh jarak tempuhnya mengikuti arahan Danrem 083/Bdj melalui Daring.



Dalam Sambutannya, Danrem 083/Bdj Kolonel Inf Jamaludin menyampaikan

Perkenalan dan Terima kasih kepada Prajurit, PNS dan Persit Kodim 0824/Jember atas dedikasi, semangat dan loyalitas yang tinggi dalam melaksanakan setiap tugas untuk mendukung tugas pokok Korem 083/Bdj.

Saya juga mengingatkan agar kita semua menghindari pelanggaran yang dapat merugikan diri sendiri maupun merusak citra TNI.



Kepada anggota yang anaknya mau jadi tentara untuk lebih menjelaskan kepangkatan dengan mengambil jenjang kepangkatan yang tinggi, "Gembleng dalam berlatih sebelum pendaftaran.

Kekuatan TNI ada pada Rakyat, Amalkan 8 Wajib TNI dalam setiap Penugasan. Lebih lanjut Babinsa juga harus selalu "4S Senyum, Sapa, Salam dan Silaturahmi karena sebagai TNI harus ramah tamah dan sopan santun kepada masyarakat.

Pemilu 2024 sudah semakin dekat, saya mengingatkan kepada seluruh Prajurit agar tetap menjaga Netralitas TNI sesuai dengan yang telah diatur dalam undang-undang. "Jelasnya.

Terimakasih juga kepada Ibu Persit yang telah menemani suami dengan setia dalam melaksanakan Tugasnya. Tutup Danrem 083/Bdj.

Menyikapi arahan Danrem 083/Bdj tersebut, Dandim 0824/Jember memerintahkan seluruh jajarannya untuk memperhatikan dan mengimplementasikan dalam mendukung tugasnya diwilayah.

Ingat Jalankan tugas kewilayahan dengan baik, hindari pelanggaran, jaga netralitas TNI dalam tugas pengamanan Tahapan Pemilu, serta jaga kesehatan diri kita dengan rajin berolah raga, pola makan teratur, pedoman apa yang menjadi materi arahan Danrem 083/Bdj tersebut, tetap semangat, jalin kemitraan dengan semua pihak dengan sebaik-baiknya dalam mendukung tugas-tugas Satuan. Tegass Dandim 0824/Jember. (Siswandi)